

PONPES

Rapat Kerja Tahun 2023, Ketua SH Terate Cabang Kota Semarang: Anggota Bisa Berkontribusi Untuk Bangsa dan Negara

Agung widodo - JATENG.PONPES.OR.ID

Jan 24, 2023 - 18:21



(Foto Kegiatan) Pengurus Cabang Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Kota Semarang Menggelar Rapat Kerja Tahun 2023, Bertempat di Hotel Siliwangi, Kota Semarang, Jawa Tengah.

KOTA SEMARANG- Pencak Silat atau dikenal Silat adalah suatu seni bela diri tradisional Indonesia yang memperhatikan seni keindahan gerakan dalam setiap jurusnya. Tiap-tiap daerah di Indonesia mempunyai aliran pencak silat yang khas.

Seni bela diri ini telah diakui oleh UNESCO sebagai warisan budaya Nusantara. Meski demikian, pencak silat juga dapat dijumpai di berbagai negara Asia, seperti di Malaysia, Brunei, Filipina, Singapura, hingga Thailand bagian selatan.

Pencak silat berasal dari dua kata, yakni 'pencak' dan 'silat'. Pengertian pencak ialah gerak dasar bela diri dan terikat dengan peraturan. Sedangkan silat berarti

gerak bela diri sempurna yang bersumber dari kerohanian.

Berdasarkan Kamus Besar Bahasa Indonesia (KBBI) pencak silat yaitu permainan (keahlian) dalam mempertahankan diri dengan keahlian menangkis, menyerang serta membela diri menggunakan atau tanpa senjata.

Dalam hal itu, Pengurus Cabang Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Kota Semarang menggelar rapat kerja tahun 2023, bertempat di Hotel Siliwangi, Kota Semarang, Jawa Tengah, Minggu (22/01/2023).



Dalam rapat kerja tersebut, diharapkan bisa semakin mengembangkan olahraga bela diri silat, seni dan budaya di Kota Semarang.

SH Terate Cabang Kota Semarang diminta anggotanya bisa berkontribusi untuk bangsa dan negara sesuai dengan tupoksi masing-masing.

Hal itu, ditekankan oleh Ketua SH Terate Cabang Kota Semarang, Kangmas Suryanto, saat rapat kerja Cabang tahun 2023, di Hotel Siliwangi, Minggu (22/01/2023).

Menurut Kangmas Suryanto, SH Terate saat ini berupaya membenahi setiap lini. Agar SH Terate khususnya Cabang Kota Semarang bisa berkontribusi dan menyelaraskan kehidupan berbangsa dan bernegara.

Terlebih, Kangmas Suryanto menerangkan, pendiri SH Terate adalah salah satu tokoh kemerdekaan. Sehingga, generasi penerus diharapkan menjadi manusia yang berbudi luhur dan berjiwa besar.



Ketua SH Terate Cabang Kota Semarang, Kangmas Suryanto menyerahkan SK kepada masing-masing Ketua Ranting, pada rapat kerja Cabang tahun 2023, di Hotel Siliwangi, Minggu (22/01/2023).

“Karena SH Terate organisasi besar, harus bisa ikut berpartisipasi ciptakan perdamaian dalam kehidupan bermasyarakat. Kita dididik dan diberi bekal secara mental maupun karakter untuk jadi pendekar yang bisa menciptakan perdamaian di lingkungan masing-masing,” paparnya.

Kangmas Suryanto menambahkan, SH Terate mendidik generasi muda untuk menjadi manusia yang berkarakter. Pihaknya terus mengembangkan program kerja dalam hal seni dan pencak silat yang selama ini sudah berjalan di setiap Ranting.



“Targetnya, menyelesaikan para siswa bisa pengesahan di bulan Suro yang akan datang. Insyaallah, kami juga akan mengirimkan beberapa atlet dalam event-event ke depan,” tandasnya.